

## **Carta pública al jefe del Estado Mayor de la Defensa**

Por Pablo Gasco de la Rocha, 13/01/2010

Señor General del Ejército del Aire, don José Julio Rodríguez Fernández:

En relación a la noticia publicada en la prensa, día 8 del corriente, de que el Ministerio de Defensa quitará de los cuarteles los nombres de militares laureados, entiendo, señor general, que no se le tendrá que recordar a usted ni a ningún otro general de nuestras FFAA que lo consientan, a los oficiales que lo acepten y a la tropa que lo sufra, que rendir honores a los soldados que se han destacado más allá del deber en la defensa de la Patria, es máxima de obligado cumplimiento en todos los ejércitos del mundo a lo largo de la historia.

De todas formas, señor don José Julio, su labor también será puesta en cuestión, y hasta puede que en la palestra de lo que jamás debe consentir el máximo responsable de nuestras FFAA. Unas FFAA cada vez menos comprendidas y cuestionadas, salvo como ONG de obstetricia y ginecología. De todas formas, señor general, bueno será que se vigile más a toda esa tropa de hombres y mujeres que comparten tantas cosas juntas, no sea que dentro de poco, y sin saberlo, tengamos el mismo problema que el ejército americano.

Pablo Gasco de la Rocha